



“LÍDER JUVENIL” DE LA MOVILIZACIÓN CONTRA LA REFORMA TIENE NEXOS CON CLAUDIO X. GONZÁLEZ: SINEMBARGO

Por Redacción / *El Independiente*

Uno de los líderes de las protestas juveniles contra la reforma al Poder Judicial “también están capturadas por personeros de Claudio X. González Guajardo”. Uno de ellos es José Mario de la Garza Martins, hijo de un jerarca del Consejo Nacional de Litigio Estratégico creado por el magnate. De la Garza Martins, quien encabezó la marcha del domingo del Ángel de la Independencia al Senado y que pretendió entrar a la sede alterna de la Cámara de Diputados en la Magdalena Mixhuca, se tituló apenas en agosto como abogado en la Escuela Libre de Derecho.

De acuerdo con una investigación del periodista Álvaro Delgado Gómez, publicada en el portal de SIN EMBARGO.MX, señala que, el padre de este activista, el abogado José Mario de la Garza Marroquín, asesor del ayuntamiento de la capital de San Luis Potosí, felicitó a su hijo por su titulación en su cuenta de X y las primeras reacciones fueron de Margarita Zavala y Javier Lozano Alarcón.

Delgado Gómez refiere que Margarita Zavala, esposa del expresidente Felipe Calderón, inclusive dijo que estuvo presente en el examen profesional de De la Garza Martins: “Tuve la oportunidad de presenciar el excelente examen que sustentó. Qué orgullo”.

De la Garza Martins se tituló con la tesis “El derecho humano a vivir en un ambiente libre de corrupción como herramienta ciudadana del control de la acción pública”, y su padre reflexionó: “En un país como México, donde la corrupción sigue siendo

uno de los mayores desafíos, su tesis no sólo destaca por su innovación, sino por su compromiso con un cambio real y necesario. Este reconocimiento es un testimonio del valor de los jóvenes abogados y abogadas que, con visión y valentía, se proponen transformar nuestra realidad”.

La investigación también señala que José Mario de la Garza Marroquín, padre del líder opositor a la Reforma Judicial, fue acusado en 2022 de cobrar 290 mil pesos mensuales al Ayuntamiento de San Luis Potosí por asesoría externa, según el vocero de la organización civil Ciudadanos Observando, Guadalupe González Covarrubias.

En su investigación, el periodista agrega que el Consejo Nacional de Litigio Estratégico fue creado por Claudio X. González Guajardo en sociedad con Fernando Gómez Mont, exsecretario de Gobernación de Calderón, el académico Miguel Carbonell y Gustavo de Hoyos, expresidente de la Coparmex y diputado federal del partido Movimiento Ciudadano.

Este organismo, que se enlaza con otros creados por González Guajardo, como Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, ha promovido litigios contra las obras estratégicas del presidente Andrés Manuel López Obrador, como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles y el Tren Maya.

La directora general del Consejo Nacional de Litigio Estratégico, Mariana Calderón Aramburu, promovió también recursos contra los libros de texto gratuito del gobierno a nombre de la Unión Nacional de Padres de Familia”, finaliza la información.